

Rencontre multi-activités à la Filhole

Vendredi 2 juin 2017

Nous avons pris le bus pour aller à la Filhole.
Nous avons fait 5 ateliers.



Les jeux:

la balançoire ,
le toboggan, le
petit pont, le
canard qui
balance et les
escalades

Les vélos:

Il fallait rouler en vélo, en trottinette,
en chariot sur le circuit. Nous avons
fait du vélo avec deux roues. Sur le
parcours, nous sommes passés sur
un tout petit pont. Nous avons suivi
les flèches du circuit.



Sauter et lancer:

Nous avons couru et nous avons sauté au dessus des haies. Il
fallait arriver le plus vite jusqu'à la corde.
Nous avons aussi lancé les balles. Nous avons tapé sur la
planche, et les sacs ont sauté. Il fallait les rattraper et les
lancer très loin.





Le jeu des souris:

Nous avons couru , et les chats devaient attraper les queues des souris. Il y avait aussi 2 ou 3 chats.

Le hockey:

Pour jouer au hockey, nous avons d'abord « coupé l'herbe » avec la crosse. Puis, nous avons pris les balles pour les pousser en zig-zag. Il fallait marquer les buts dans la panier.



Le pique-nique:

Nous avons mangé le pique-nique à l'ombre, dans l'herbe

Avant de partir, nous avons construit une cabane avec des branches d'arbre très lourdes. Nous avons grimpé dans un arbre pour faire les singes. En allant au bus, nous avons vu des grands jeunes qui faisaient du skate, de la trottinette et du vélo sur une seule roue.

La cabane:

